

**Paul Renz**

Fraktionsvorsitzender

Elisabethenstr. 7

79618 Rheinfelden(Baden)

Tel. 07623 50723

e-mail: [paul-renz@t-online.de](mailto:paul-renz@t-online.de)

## Pressemitteilung

02.03.2021

### A 98-Überdeckung - Autobahn GmbH nicht auf aktuellem Stand.

Die Antwort der am 1. Januar für Autobahnen zuständigen Autobahn GmbH. auf die Resolution des Gemeinderates hat auch in der CDU-Fraktion für Irritation und Unverständnis gesorgt.

Die Autobahn GmbH stützt sich in ihrem Schreiben auf die bisherige Haltung des Bundesverkehrsministeriums. Inzwischen hat sich die Ausgangslage geändert. Nach Auffassung des Reg. Präsidium ist als Ergebnis des Planfeststellungsverfahrens die Genehmigungsfähigkeit der Autobahn mit der bisher geplanten 79-Meter-Grünbrücke nicht mehr gegeben, der Plan so nicht feststellbar.

Daran kommt auch das Bundesverkehrsministerium bzw. die Autobahn GmbH. nicht vorbei.

Das „Hin- und Herschieben der Verantwortung“ zwischen Stuttgart und Berlin muss im Interesse eines zügigen Weiterbaus beendet werden. Wir erwarten dass sich Bundes- und Landesverkehrsministerium an einen Tisch setzen und zu einem gemeinsamen Ergebnis kommen. Ein Beharren auf der bisherigen Position würde das weitere Verfahren, auch durch angekündigte Klagen, in die Länge ziehen. Leidtragende sind die vom Verkehr geplagten Bewohner an den Hauptverkehrsachsen.

Über die Unterstützung der Parlamentarischen Staatssekretärin Rita Schwarzelühr-Sutter (SPD) freuen wir uns, hätten allerdings erwartet, dass Sie als Mitglied der Bundesregierung besseren Zugang und Einfluss zum Fachministerium hat.

Und mit ihrer Äußerung „das sei symptomatisch für die Verkehrspolitik der grün-schwarzen Landesregierung“ soll wohl Vergessen gemacht werden, dass es die grün-rote Landesregierung (2011-2016) war, die den Weiterbau der A 98 generell in Frage gestellt und den Weiterbau im Abschnitt 98.4 um 2 Jahre auf Eis gelegt hat.

mfg





